
 

 

 

Ata n° 75 

 

I Reunião do Conselho Distrital – 02/06/2019 

 

Aos dois dias do mês de junho de dois mil e dezenove, tendo como local o Clube Floresta, 

sito a Rua Bulcão Viana, número setecentos e trinta e seis, Bairro Floresta, na cidade de 

Videira – Santa Catarina, realizou-se a Primeira Reunião do Conselho Distrital para o AL 

2019/2020 do Distrito LEO LD-8. Estavam presentes os seguintes membros que 

compõem o Conselho Distrital: C.LEO Adelar Klein, Presidente do Distrito LEO LD-8; 

C.LEO Willian Vicente Wesendonck, Vice-Presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Cleverton Moreira de Camargo, Segundo Vice-Presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Gabriela Diesel, Secretária do Distrito LEO LD-8; C.LEO Cleverton Moreira de 

Camargo, Tesoureiro do Distrito LEO LD-8; CL Ademir Pedro Perin e CaL Beatriz 

Scapinello Perin, Casal Assessor do Distrito LEO LD-8; C.LEO Diego Engler, 

Coordenador da Região A; C.LEO Jhoni dos Passos, Coordenador da Região B; C.LEO 

Willian Amazonas, Coordenador na Região D; C.LEO Alisson Nicola, Presidente do 

LEO Alpha Iraceminha; C.LEO Jordana Alexus Martini, Presidente do LEO Alpha 

Modelo; C.LEO Eduarda Riboli, Presidente do LEO Alpha Pinhalzinho; C.LEO Airton 

Kirschner Junior, Presidente do LEO Alpha Videira Perdizes; C.LEO Maristela Pereira, 

Presidente do LEO Ômega Campos Novos; C.LEO Poliana Folle, Presidente do LEO 

Clube Ômega Campo Erê, C.LEO Caroline Cavaletti Presidente do LEO Ômega Caçador; 

C.LEO Uiliam Renan Crecencio, Presidente do LEO Ômega Chapecó Integração; C.LEO 

Jucele Daiane Giarolo, Presidente do LEO Ômega Concórdia Centro; C.LEO Vanessa 

Uberti, Presidente do LEO Ômega Concórdia Villa São Miguel Renovação; C.LEO 

Felipe de Lima, Presidente do LEO Clube Ômega Cunha Porã; C.LEO Emerson Mateus 

Gasparetto, Presidente do LEO Ômega Faxinal dos Guedes; C.LEO Willian Thibes de 

Moraes, Presidente do LEO Clube Ômega Fraiburgo; C.LEO Carine Regina Hanauer, 

Presidente do LEO Clube Ômega Guaraciaba; C.LEO Gustavo Luiz Drescher, 

Representando o Presidente C.LEO Mateus Ricardo Vivian, do LEO Clube Ômega 

Iraceminha através de declaração anexada a esta ata; C.LEO João Gabriel Simon, 

Presidente do LEO Clube Ômega Itá; C.LEO Angela Karine Boni, Presidente do LEO 

Clube Ômega Itapiranga; C.LEO Djanaina Amanda Manfrin, Presidente do LEO Clube 

Ômega Maravilha; C.LEO Darlan Carlos Schlosser, Presidente do LEO Clube Ômega 



 

 

Modelo; C.LEO Marina Beuter, Presidente do LEO Clube Ômega Mondaí; C.LEO 

Jefferson Schumache, Representando o Presidente C.LEO Dener Claudinei Justimiano, 

Presidente do LEO Clube Ômega Monte Carlo através de declaração anexada a esta ata; 

C.LEO Jonathan Reinehr, Presidente do LEO Clube Ômega Pinhalzinho; C.LEO Barbara 

Pastre Pereira, Presidente do LEO Clube Ômega São Lourenço; C.LEO Caroline Martini, 

Presidente do LEO Clube Ômega São Miguel do Oeste Universidade; C.LEO Alan Cesar 

Pappis, Representando o Presidente C.LEO Guilherme Hickmann, do LEO Clube Ômega 

Saudades através de declaração anexada a esta ata; C.LEO Samara Sgarbossa, Presidente 

do LEO Clube Ômega Seara Centenário; C.LEO Bianca Bressan, Presidente do LEO 

Clube Ômega Tangara; C.LEO João Carlos Puelacher, Presidente do LEO Clube Ômega 

Videira Cinquentenário; C.LEO Pedro Henrique Cavalheiro Furlan, Presidente do LEO 

Clube Ômega Xanxerê; Ainda encontravam-se presente os membros conselheiros do 

Distrito LEO LD-8, porém sem direito a voto: C.LEO Dianne Bolfe, Segunda Secretária 

do Distrito LEO LD-8; C.LEO Djanaina Amanda Manfrin, Segunda Secretária Adjunta 

do Distrito LEO LD-8; Franciane Rubia Corti, Segunda Tesoureira do Distrito LEO LD-

8; C.LEO Anna Carolina Bondan, Assessora de Campanhas do Distrito LEO LD-8; 

C.LEO Eduardo Lins, Assessor de Campanhas do Distrito LEO LD-8; C.LEO Dionatan 

Willian Borges Vieira, Assessor de Divulgação do Distrito LEO LD-8; C.LEO Vinicius 

Sales, Assessor de Marketing e Publicidade do Distrito LEO LD-8; C.LEO Anselmo 

Chiamolera Neto Souza, Assessor de Informática do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabriela 

Longhi Lazzari, Assessora de Instrução Leoística do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Schayane Golzer, Assessora de Esportes e Irmanação do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Letícia Beatriz Linden, Assessora de Arte e Cultura do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Brenda Lara Padilha, Assessora de Intercâmbio do Distrito LEO LD-8; C.LEO Julia 

Gaboardi Bodanese, Assessora de LEO Alpha do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gerson 

César Albrecht, Assessor de Relação LEO e Lions do Distrito LEO LD-8; C.LEO Karina 

Aparecida Rampineli das Chagas, Assessora de Estatísticas do Distrito LEO LD-8; 

C.LEO Rodrigo Augusto Genesini Siqueira, Assessor de Preparação de Lideranças do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Jonathan Willian Marcondes, Assessor Programa Estruturar 

e Expansão do Distrito LEO LD-8; C.LEO Luana Uberti, Assessora Programa Estruturar 

e Expansão do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gisele Beatriz Schwaab, Assessora de Eventos 

do Distrito LEO LD-8; C.LEO Maria Laura Rolim de Moura, Assessora de Doação de 

Sangue e Órgãos do Distrito LEO LD-8. Dando início a Primeira Reunião do Conselho 

Distrital do Distrito LEO LD-8, o presidente C.LEO Adelar Klein convidou o C.LEO 



 

 

Lucas Franchin para que realizasse a invocação à Deus. Em sequência, convidou a todos 

para que em pé entoassem juntos a primeira estrofe e estribilho do Hino à Bandeira. Ato 

continuo, o presidente nomeou a C.LEO Gabrielle Marin, como mestre de cerimônias e 

passou a condução dos trabalhos a mesma. A mestre de cerimônias convidou a C.LEO 

Gabriela Diesel, secretária distrital para fazer seus informes, a mesma repassou sobre os 

materiais da secretaria, informações sobre os relatórios dos clubes e suas respectivas 

datas, além do repasse do calendário distrital, devolvendo a palavra. Dando sequência a 

mestre de cerimônias passou a palavra ao C.LEO Cleverton Moreira de Camargo, 

Tesoureiro do Distrito LEO LD-8 para que realizasse os informes pertinentes a sua pasta. 

O Tesoureiro Distrital apresentou duas opções para custear o projeto despertar, sendo a 

primeiro em forma de Rifa, aonde que cada clube ficaria responsável por vender um bloco 

no valor de R$120,00 (cento e vinte reais), cujo a premiação seria com valores em 

dinheiro, abatido do lucro da rifa; e a segundo como ajuda de Custo, referente a cinquenta 

por cento do valor do custo estimado com o despertar, e os outros cinquenta por cento 

ficariam por conta do Distrito, como uma forma de retribuição aos clubes com um projeto 

de liderança. Companheiro presidente colocou as opções em discussão, aonde alguns 

companheiros falaram suas colocações sobre qual era as suas preferências. Na sequência, 

colocou em votação, aonde ficou aprovado com dois votos contrários, que os clubes 

pagariam R$75,00 (setenta e cinco reais) como forma de ajuda de custo do projeto 

despertar até o dia trinta de março de dois mil e vinte. Posteriormente, o companheiro 

tesoureiro apresentou a previsão orçamentária para o Ano Leoístico dois mil e dezenove, 

dois mil e vinte, explicando os valores dispostos na previsão. Tendo como Receitas 

estimadas um total de R$53.463,64 (cinquenta e três mil, quatrocentos e sessenta e três 

reais e sessenta e quatro centavos) e despesas num total de R$45.120,00 (quarenta e cinco 

mil, cento e vinte reais), repassando ao ano leoístico dois mil e vinte, dois mil e vinte e 

um valor de R$ 8.343,64 (oito mil, trezentos e quarenta e três reais e sessenta e quarto 

centavos). Colocando em apreciação, o C.LEO Willian questionou sobre o que se tratava 

o valor sobre despesas com relatórios, que prontamente foi explicado pelo tesoureiro 

Distrital. Sem mais colocações a previsão foi colocada em votação, sendo aprovada por 

unanimidade e seguirá em anexo com a presente ata. Ato continuo, a mestre de cerimônias 

passou a palavra ao presidente para dar sequência aos informes. O presidente passou a 

palavra aos Assessores de Campanhas C.LEO Eduardo Lins e C.LEO Anna Carolina 

Bondan, os quais repassaram sobre os eixos norteadores das campanhas distritais, o 

Charity Miles e a campanha do Dia D do Distrito, que será realizada no dia vinte e oito 



 

 

de agosto de dois mil e dezenove, devolvendo a palavra. Antes o C.LEO Jhonatan Reiner, 

Presidente do LEO Clube Ômega Pinhalzinho, pediu a palavra para repassar a ideia de 

ter um dia para que todos os clubes realizem em sua cidade a campanha LEO Doce Lar, 

pois acredita ser uma campanha que pode ser realizada em todos os clubes, ficando 

definido que os clubes podem ficar livres para realizar a campanha, caso queiram. Em 

sequência, companheiro presidente passou a palavra a Assessora de Doação de Órgãos e 

Sangue, C.LEO Maria Laura Rolim, que explicou sobre os desafios da pasta e o intuito 

dos mesmos para a comunidade. Então a Assessora de Esportes e Irmanação, C.LEO 

Schayane Golzer, fez uso da palavra e repassou sobre o Projeto LEO Puzzle, que terá as 

peças sorteadas e entregues aos presidentes de clubes durante a Escola de Dirigentes de 

cada região. Ato continuo, a C.LEO Leticia Linden, fez uso da palavra para repassar os 

informes da pasta de Artes e Cultura, que comentou sobre o Desafio da Marca LEO. O 

companheiro presidente passou a palavra para a Assessora de LEO Alpha, C.LEO Julia 

Bodanese, a qual repassou aos clubes a importância das ações dos clubes de Alpha e sobre 

os desafios que os clubes terão ao longo do ano leoístico. O Assessor de Relação LEO e 

Lions, C.LEO Gerson Albrecht, usou a palavra para reforçar a importância da transição 

do LEO para o Lions, ainda falou sobre o projeto Diamante. A C.LEO Gabriela Lazzari, 

usou a palavra para falar sobre a Assessoria de Instrução Leoística, reforçando a 

importância da produção das instruções pelos clubes e colocando-se á disposição. Ato 

continuo, o companheiro Presidente passou a palavra para os CC.LEO Jonathan 

Marcondes e Luana Uberti, Assessores do Programa Estruturar e Expansão juntamente 

com o C.LEO Rodrigo Siqueira, Assessor de Preparação de Lideranças os quais fizeram 

com os presidentes uma dinâmica de incentivo e motivação. Companheiro LEO Adelar, 

apresentou e passou a palavra aos coordenadores de região A, B e D, CC.LEO Diego 

Engler, Jhoni dos Passos e Willian Amazonas, que apresentaram o banner que os 

acompanhará nas visitas, bem como explanaram como serão as visitas e fizeram o repasse 

das agendas. Em seguida o companheiro presidente passou a abordar os assuntos em 

pauta. Primeiramente, repassou as datas das Escolas de Dirigentes e em seguida falou 

para que os presidentes repassassem os nomes dos companheiros que tem interesse em 

fazer parte das comissões permanentes até as Escolas, para que as mesmas fossem 

definidas. Seguindo, o presidente informou que para este AL o gabinete executivo 

realizará visita aos clubes novos, com dificuldades e os sede de evento, bem como aqueles 

que encaminharem convites e solicitarem a presença o qual será analisado e feito o 

encaixe na agenda. Então sobre a campanha Dia D do Distrito, fez-se um combinado 



aonde cada clube plantará duas árvores, e os clubes Alpha Videira, Ômega Concórdia 

Centro, Ômega Concórdia Villa São Miguel Renovação, Ômega Campos Novos, Ômega 

Cunha Porã, Ômega Caçador, Ômega Campo Erê, Ômega Maravilha, Ômega Itapiranga, 

Ômega Itá, Ômega Fraiburgo, Ômega Faxinal dos Guedes, Ômega Modelo, Ômega Porto 

União, Ômega Xanxerê, Ômega Videira Cinquentenário, Ômega Saudades, Ômega São 

Lourenço do Oeste, Ômega São José do Cedro, Ômega Iraceminha e o Gabinete Distrital, 

fariam a doação de cestas básicas e visita a famílias carentes. Pediu que assinassem a lista 

de presença, devolvendo a palavra para a mestre de cerimônias. A mesma convidou para 

seu pronunciamento o Casal Assessor do Distrito LEO LD-8, CL Ademir e CaL Beatriz 

Perin e logo após o C.LEO Willian Wesendonck, Vice-Presidente Distrital. Não havendo 

mais assuntos a serem tratados, o C.LEO Adelar Klein, Presidente do Distrito LEO LD-

8, agradeceu a C.LEO Gabrielle Marin por ter atuado como mestre de cerimônias. O 

presidente declarou Jaula aberta, aonde o C.LEO Eder Moraes pediu a palavra e falou 

sobre o Pin do Autismo, o C.LEO Willian Wesendonck, falou sobre o desafio dos Vice-

Presidentes, C.LEO Vanessa Uberti tirou dúvida sobre uma campanha, ato continuo 

companheiro presidente declarou jaula fechada, logo após fez seu pronunciamento. 

Então, agradeceu todos os presentes e encerrou a Primeira Reunião do Conselho Distrital 

do Distrito LEO LD-8 e convidou a todos para que em pé saudassem o Pavilhão Nacional 

em silêncio e com uma calorosa salva de palmas encerrou a presente reunião. Sem mais 

assuntos a serem tratados, eu, Gabriela Diesel, Secretária do Distrito LEO LD-8, lavro a 

presente ata, que, após lida e aprovada será assinada por mim e pelo C.LEO Adelar Klein, 

Presidente do Distrito LEO LD-8. 

__________________ 

Adelar Klein 

Presidente 

AL 2019/2020 

_______________________ 

  Gabriela Diesel 

Secretária 

AL 2019/2020 


